

Cincuenta años de El Peñón

“Soñad y os quedaréis cortos”. Esta frase de san Josemaría es una realidad forjada a lo largo de 50 años en El Peñón, en el estado de Morelos. La comunidad escolar y autoridades civiles y eclesiásticas festejaron en grande las primeras cinco décadas de la labor que se realiza en la ex hacienda Santa Clara de Montefalco.

31/05/2012

El año de festividades con motivo del 50 aniversario de la labor de la escuela El Peñón, cuya atención espiritual está encomendada al Opus Dei, culminó con una misa celebrada por Mons. Alfonso Cortés, obispo de Cuernavaca, y varios párrocos de las comunidades cercanas al colegio.

Durante la homilía, Mons. Cortés destacó la importancia del amor por la verdad y de la enseñanza, la cual —según dijo— en El Peñón se ha realizado con gran nivel profesional. También subrayó el papel que ha jugado la institución educativa en el cambio positivo que ha visto la zona oriente de Morelos en las últimas décadas.

En el festejo, Héctor Lucio, director de El Peñón, dio relieve a la labor diaria que realizan padres de familia y profesores, quienes con su dedicación y trabajo son ejemplo para los jóvenes que han egresado de

El Peñón en los últimos 50 años y que ahora llevan una vida de servicio.

“Su trabajo, su estudio diario, su actitud de servicio en casa es la materia esencial con la que pueden conformar una vida de servicio a los demás por amor a Dios. Mientras unos cumplen con su deber y otros se ganan la vida, quienes hemos conocido el espíritu del Opus Dei podemos, con nuestras actividades ordinarias hechas con perfección y amor de Dios, ser santos: Creo que éste espíritu es lo que hace grande a El Peñón”, destacó Héctor Lucio.

Waldo Sánchez, padre de un alumno de El Peñón, afirmó que no se debe responsabilizar solamente a las instituciones académicas de la educación de los hijos, sino que los padres de familia son también responsables de educar.

“Ahora que nuestros hijos han gozado de una excelente educación

tanto en lo académico como en lo moral, debemos buscar que más padres de familia conozcan a El Peñón para que cada día se formen más alumnos que el tiempo puedan llegar a ser excelentes padres de familia”.

Al evento acudieron cerca de mil personas entre padres de familia, exalumnos y autoridades civiles. El Ayuntamiento de Zacualpan de Amilpas entregó a la escuela El Peñón un reconocimiento por su labor educativa.

Alumnos y profesores depositaron en el campo deportivo de la institución una cápsula del tiempo donde guardaron mensajes, fotos y objetos actuales, y que se abrirá cuando El Peñón cumpla 100 años.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-mx/article/cincuenta-
anos-de-el-penon/](https://opusdei.org/es-mx/article/cincuenta-anos-de-el-penon/) (24/02/2026)